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Daniel Barbosa, Marketing 
Manager da Atouch.Winwel, 
fala-nos da empresa que integra, 
da sua evolução ao longo destes 
anos e nos maiores desafios do 
mercado elétrico em Portugal. 
Explica como a domótica começou 
a crescer em Portugal e da forma 
massiva como atualmente, está a 
ser utilizada na reabilitação e na 
construção de novas habitações, 
tendo sempre como objetivo a 
poupança energética, o controlo e 
a segurança.

Revista “o electricista” (oe): Conte-nos um pouco como tem 
sido o percurso da Atouch.Winwel desde a sua fundação até aos 
dias de hoje.
Daniel Barbosa (DB): A Atouch.Winwel nasceu no final do ano de 
2019, fruto da fusão das empresas A-Touchinter e  Winwel, e integra-
mos o Grupo Bernardo da Costa. Desde o início que o foco da equipa é 
o desenvolvimento de produtos inovadores, atuais, e práticos com um 
design distinto. A aposta e o sucesso no mercado português permiti-
ram a evolução para negócios internacionais.

A experiência da equipa e o sucesso da marca também permitiu 
que parcerias importantes se realizassem, assim como a presença em 
feiras internacionais de renome e a angariação de grandes projetos.

oe: Como é que o mercado português tem aceitado os avanços 
feitos na domótica?
DB: É claro que os avanços da domótica no mercado português são 
positivos. O investimento na área é visível pela aposta de grandes mar-
cas em novos segmentos domóticos, assim como o aparecimento de 
marcas focadas na domótica. O meu percurso profissional passou 
pela distribuição de material elétrico, pelo que presenciei o nascimen-
to e a evolução do negócio ligado à domótica e é de notar a rapidez da 
evolução dos produtos comercializados e as soluções que apresen-
tam. Hoje verificamos uma maior procura por parte dos consumidores 
finais em equipar as suas casas com nova tecnologia, com objetivos 
como a poupança de energia, o controlo e a segurança. Também ao 
nível de projetos e acabamentos têm chegado pedidos, pelo que enten-
demos que os projetistas também já estão preocupados com a inclu-
são da domótica nos produtos finais. 

oe: Os produtos e soluções Atouch.Winwel são desen-
volvidos em Portugal. Mas como estamos em termos de 
internacionalização?
DB: Sim. Todos os nossos produtos são desenvolvidos em Portu-
gal, mais concretamente em Braga, pela nossa equipa. Para além de 
Portugal, a Atouch.Winwel também está presente noutros mercados: 

Espanha, França, Alemanha, Brasil, Dubai, Luxemburgo, Marrocos, Suí-
ça e Tunísia. O nosso objetivo é reforçar a nossa presença e parcerias 
nestes países, mas também investir na entrada noutros mercados 
estratégicos. 

“todos os projetos em 
que nos envolvemos 
são motivo de 
orgulho”

oe: Num momento em que se fala cada vez mais em domótica 
e automatização, o que diferencia a Atouch.Winwel das suas 
concorrentes?
DB: A Atouch.Winwel é o maior fabricante português de domótica. 
Através das nossas marcas, Atouch e Dona, oferecemos uma so-
lução integrada para automação, climatização, som e segurança. 
Diferenciamo-nos pela inovação tecnológica, que procuramos estar 
sempre na vanguarda, o design elegante dos nossos produtos e o 
acompanhamento de excelência que oferecemos aos nossos clien-
tes e parceiros. 

Quanto ao produto, na marca Atouch temos os nossos painéis 
multifunções, Made in Portugal, onde conseguimos oferecer ao cliente 
a simplificação do processo de controlo da iluminação, estores, clima-
tização, som e de segurança, na sua casa ou edifício. Através da nossa 
App para smartphones e tablets (disponíveis para Android e IOS), ga-
rantimos que o controlo esteja na mão do cliente, onde damos a pos-
sibilidade de controlo, criação de cenários, e a visualização, em tempo 

“Atouch.Winwel é o maior 
fabricante português de 
domótica”

por Helena Paulino


